



たっちはっくズ

保護者交流会
特別号

(令和7年12月18日発行)

冬の寒気が身にしみて、朝は特に冷え込むため布団の中が暖かく、なかなか出られないという季節が始まりました。

さて、たっちは11月22日に、太宰府市男女共同参画推進センターで保護者交流会を今年度も開催することが出来ました。プログラムでは、言語聴覚士による療育の話やそれを取り入れたゲームを行い、また、保護者の方同士の意見交換会などを行いました。

自己紹介



名前と学校、好きな遊びを発表しました。みんなの前で緊張した様子でしたが、上手に言うことが出来ました。

講話



言語聴覚士による講話です。こういった時にはどうすればいいのかなど、子どもたちの言動に対する対応方法についての内容でした。

11
月



カスタネットいくつかな

カスタネットがなった数の人数で集まって座るゲームです。音の音が入ってきたり、リズムがランダムだったりと聴きとるのが難しかったですが、しっかり聴いて集まることが出来ていました。



自己紹介じゃんけん

じゃんけんして勝った人が負けた人に質問をするゲームです。みんなのことをより知ることができます。



どっちが重いかな



2つの物の重さ比べです。どちらもたちは別室で巨大神経衰弱をしました。前の人気が引いているのを真剣に見て覚えることをもたらす取ったものを人に譲る優しい行動をしてくれる子もいました。

神経衰弱



22
日

土曜日

日直
たっちはっくズ

～保護者の方のお声を一部抜粋～



・普段家では見られない友だちとの接し方や自己紹介を考える姿を見ることが出来てすごく良かった♪
・次回もまた参加したいです！！

・みんないろいろな悩みがあるんだと思った。一人で抱え込まないようにしようと思った。
・「伝えることが難しい場合はしっかり待ってあげること」、「少しでも伝えられたときは十分に褒めてあげること」を意識したいと思った。



保護者交流会のお礼

この度は、お忙しい中、保護者交流会にご参加いただき、ありがとうございました！保護者の方や、子どもたちと一緒に有意義な時間を過ごせたことを嬉しく思います♪

自己紹介では保護者の方や子どもの好きな遊びをお互いに知れたり、ふれあいゲームでは言語聴覚士による『カスタネットいくつかな』や『自己紹介じゃんけん』を行ったりしました。自己紹介じゃんけんで、より、相手のことを知ることができたのではないかと思います。今後も、子どもたちの気持ちに寄り添い、保護者の方々と共に成長を感じ、喜びを共有できたらと思います。

次回も参加したいとのお声もたくさんいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。今回残念ながら参加できなかった保護者様も次回の保護者交流会へのご参加をスタッフ一同楽しみにお待ちしています♪